

Bouleturnier der Schweinfurter Gymnasien am 20.7.2018

Kraft, Ausdauer und Schnelligkeit sind Eigenschaften, die einem bei den meisten bekannten Sportarten sicher einen erheblichen Vorteil verschaffen. Beim traditionellen Bouleturnier der Schweinfurter Gymnasien am 20.7.2018 konnte man sie aber getrost zuhause lassen, denn hier waren ganz andere Qualitäten gefragt: Motivation, Fingerspitzengefühl und die richtige Technik waren das, was die Schülerinnen der Klasse 8a mitbrachten und was dem Celtis-Gymnasium nach vielen erfolglosen Jahren im Innenhof des Olympia-Morata-Gymnasiums gleich einen Doppelsieg verschaffte. Oder war doch auch ein Quäntchen Glück dabei?

Jedenfalls zeigten die beiden Dreierteams (sogenannte Tripletten) mit den klangvollen Namen „Boule courage!“ (Isabel Davids, Helena Eichelsdörfer und Wilhelmine Heinrich) und „La boule-angerie“ (Julia Beuschel, Anna Buch und Lara Göbel) bis zum Schluss Konzentration und gute Laune und konnten so die obersten zwei Plätze auf dem Siegerpodest erobern.

Den Siegerinnen herzlichen Glückwunsch und dem OMG herzlichen Dank für die wie immer vorbildliche und liebevolle Organisation der Veranstaltung!

Anne Frenzel



